



Abenteurer & Extrem-Sportler

Felix Baumgartner

Felix Baumgartner – „Ich hatte immer diesen Traum des Fliegens in mir“. Bringt unsere Zeit noch Helden hervor? Wahre Bezwinger mit Taten und Tatsachen, die sich den soziomedialen Kurzlebigkeitsphänomenen widersetzen. Menschen mit Mut zur Grenzauslotung. Deren vergleichslose Leistungsdimension ihnen einen nachhaltigen Eintrag in den Geschichtsbüchern gewährt. Der emotionale Wert, den wir geliefert haben, ist durchaus mit der Mondlandung zu vergleichen', sagt Felix Baumgartner über seinen Sprung aus 36 km Höhe, aus der Stratosphäre, auf die Erde. Damit liefert er am 14. Oktober 2012 auf die eindrucksvollste Weise eine Antwort auf die Heldenfrage. Als erster Mensch durchbricht er im freien Fall...



Themen

- Ereignis
- Lebensstil
- Motivation / Erfolg

Sprachen

- Deutsch
- Englisch

Details & Kontaktmöglichkeiten

Telefon	+1 (704) 804 1054
E-Mail	felix.baumgartner@premium-speakers.com
Short-Link	https://premium-speakers.com/?p=3922